

# 藤陽中だより

令和6年6月号

5月28日発行

校長 森 功一



## いっさいしやうかい 一切衆生を憐ること己身のごとし、故に敢えて前人を瞋患せず

どういう意味…？ 私も何の事やらさっぱりでしたが調べるとなるほど…、と思いました。

私が日課にしているジョギングのついでに寄るお寺があり、そこで毎月おそらく住職さんが、著名人の格言を掲示してくれています。その今月版がこの言葉でした。ちなみに4月は現在ご活躍中の“あのちゃん”の格言で「逃げるのも勇気が必要だ」でした。この掲示物を拝見することが、毎月の楽しみになっています。

さて本題に戻し、この言葉は…『世の中の人すべてを自分の姿と思って見なさい。そう思えば目の前の人に怒りをぶつけることもなくなる。どんな相手も自分の姿を映し出しているのです』という意味です(弘法大師 空海)。

私たちには感情があるので好き嫌いもありますし、腹を立てることもあります。しかし、その相手の姿や行動が、もしかしたら自分の姿かもしれないと思うと、もっと相手の気持ちを考えて行動することが増えていくのではないのでしょうか。

校長先生は学生時代まで野球の投手をしていました。ストライクを投げたくても入らない…。そんな状況で『ちゃんと投げろ！』と投げかけられる厳しい言葉と日々戦っていました。だから今でも、制球に苦しんでいる投手を見ると、「頑張れ、負けるな」と、ファンではないチームでも応援してしまいます。

私たちは、苦しみを知っているからこそ思いやりが持てます。嫌な思いや辛い思いをしてきたことを、そのまま人にぶつけるのではなく、相手を敬う気持ちを持てば、もっと自分を成長させることができるのではないかと思います。

本校の目指す生徒像である『頑張っていることを応援できる人、思いやりの心を持てる人』を、もっと皆さんで高めていきましょう。

## 2年生宿泊学習のまとめ



5/13(月)～5/14(火)に、40期生がハチ高原へ行ってきました。出発時は雨模様でどうなるか…と思いましたが、日頃の行いが良いのか、現地に到着すると見事に晴れ。翌日には雲ひとつない快晴となり、魚つかみ体験やウッドクラフト・オリエンテーションを楽しむことができました。

校長先生が感心したことは、40期生のみなさんは、しおりをしっかり読んでおり、先生に指示される前に動いていたことです。そして一人ひとり集団行動の意味を理解して、協調して頑張っていたことです。本当に立派でした。継続は力なり、2年生これからも応援しています。

6月の行事予定 下校(基本) 15:35 部活下校 17:30

日	曜	終業	行事予定	給食	部活
1	土		3年生修学旅行		
2	日				
3	月	14:35	3年生代休	○	×
4	火	15:10	専門委員会	○	×
5	水	15:35	給食WEB 申込開始	○	○
6	木	15:15	3年生進路説明会 部活動懇談会	○	○
7	金	15:35		○	○
8	土				
9	日				
10	月	15時頃	全校集会	○	×
11	火	15:35	1年生宿泊行事	23○	○
12	水	15:35	1年生宿泊行事	23○	○
13	木	15:35	1年生 11:30 登校	○	○
14	金	15:35		○	○
15	土		給食WEB 申込終了		
16	日				
17	月	14:35	班長会議	○	×
18	火	15:10	教育相談	○	○
19	水	15:10	教育相談	○	×
20	木	15:10	教育相談 創立記念日(39周年)	○	×
21	金	15:10	教育相談	○	×
22	土				
23	日				
24	月	14:35		○	×
25	火	15:35	セミナー	○	×
26	水	11:50	期末テスト	×	×
27	木	11:50	期末テスト	×	×
28	金	11:50	期末テスト	×	○
29	土				
30	日				



2年生宿泊学習



避難訓練事前学習



※予定の変更がある場合は、『tetoru』などでお知らせいたします。